

私たちのまち[錦江町]の

トピックス



暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

地域一体となり防犯活動



9月4日、神川上自治会では、地域の高齢者を中心とした交通安全講話及び防犯寸劇を神川上公民館で行いました。

当日は、30名ほどの参加者があり、振り込め詐欺の寸劇や交通安全についての講話を熱心に聞き入っていました。神川上自治会では、年間をとおして防犯や健康づくりの活動を地域一体となって行っており、楽しい地域活動を展開しています。

交通事故・振り込め詐欺0に向けて

9月26日、田代地区において、錦江警察署・南隅防犯連主催による独居高齢者世帯を訪問する防犯活動を行いました。今回は、田代小ソフトボール少年団16人と一緒に各班に分かれ、「高齢者の交通事故や振り込め詐欺など多発しているので十分注意してください。」と大きな声で各世帯を回りました。

最後には、高齢者へ反射板などを手渡していました。当日は、大雨でしたが子供達は一生懸命、高齢者の方々へ呼びかけを行っていました。

もしも…災害に備えて

9月2日、大根占小学校では、津波による避難訓練を行いました。全校児童189人が、学校から1キロ離れた河上神社まで、約12分で避難を終えました。

大根占小学校は、海岸から100メートル、海拔8メートルの位置にある為、地震が起きた場合の津波発生を想定し、避難訓練を行いました。

